



## **COMUNICADO DE PRENSA**

**PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA:** 23 de mayo de 2022

**CONTACTOS:** Erin DeMerritt, Distrito de Aire, 415.517.4147

Jenna Tenney, MCE, [communications@mceCleanEnergy.org](mailto:communications@mceCleanEnergy.org)

### **El Distrito de Aire del Área de la Bahía presenta el Premio de liderazgo de Spare the Air 2022 otorgado a MCE**

*Programa de reembolso por el uso de energía limpia para viviendas multifamiliares de bajos ingresos seleccionadas*

**SAN FRANCISCO:** El Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía otorgó el Premio de liderazgo de Spare the Air 2022 a MCE por su programa para familias e inquilinos de bajos ingresos ([Low-Income Families and Tenants](#)) o [LIFT](#), el cual ya ha entregado más de \$1 millón en reembolsos a 680 hogares, ahorrando más de 7,800 kilovatios por hora de energía al año.

“MCE sigue siendo líder en el estado en llevar programas de energía limpia a comunidades históricamente marginadas”, dijo Katie Rice, supervisora del condado de Marin y miembro de la junta del Distrito y MCE. “Marin Clean Energy fue la primera Coalición para el Aire Limpio (Clean Air Coalition, CAC) en California y continúan su liderazgo mediante excelentes programas como el programa para familias e inquilinos de bajos ingresos que resuelve desafíos al trabajar juntos en soluciones creativas”.

El Programa LIFT de MCE está dirigido a dueños de propiedades multifamiliares de bajos ingresos y residentes marginados. Este es un grupo que a menudo se pasa por alto en los programas de readaptación de subvenciones, especialmente para las tecnologías más nuevas. MCE trabajó con inquilinos y propietarios para ayudar a hacerse camino en el proceso de instalación de electrodomésticos apropiados para reducir las emisiones, reducir los costos de los servicios públicos y mejorar la calidad del aire en interiores, al igual que los resultados en materia de salud y seguridad. Los reembolsos de MCE financian la instalación de sistemas de filtración de aire energéticamente eficientes, así como aparatos para calentar agua y espacios. El programa está dirigido a propietarios e inquilinos de bajos ingresos en el área de servicio de MCE, que incluye los condados de Contra Costa, Marin, Napa y Solano.

“El programa LIFT muestra nuestro compromiso con un futuro equitativo de energía limpia con beneficios que superen las barreras económicas, culturales y lingüísticas”, dijo Dawn Wesiz, directora ejecutiva de MCE. “Al implementar programas tangibles y replicables como este, podemos garantizar que todos tengan acceso a programas que reducen las facturas, aumentan la comodidad y la seguridad de nuestros hogares y reducen las emisiones de gases de efecto invernadero”.

Los residentes de viviendas multifamiliares de bajos ingresos enfrentan múltiples obstáculos para participar en programas de eficiencia energética debido a los desafíos que implica trabajar con los

propietarios, las preocupaciones sobre compartir información personal, la posible aplicación de leyes de inmigración y las limitaciones financieras. La descarbonización de edificios y sistemas de energía es una de las estrategias de reducción de emisiones de carbono más desafiantes y necesarias para reducir los gases de efecto invernadero.

El programa LIFT de MCE aborda estas preocupaciones al ayudar de forma directa a los inquilinos y propietarios al momento de realizar la solicitud y la evaluación del sitio. El programa LIFT da acceso a las personas que tradicionalmente no se han beneficiado de los ahorros y las mejoras en la calidad del aire en interiores que ofrecen las actualizaciones de energía limpia.

El Premio de liderazgo de Spare the Air reconoce a MCE por identificar y diseñar un programa que se enfocó en la reducción del uso de energía, mejoró la calidad del aire en interiores y es un modelo que se puede repetir para otros programas de subvenciones en toda el Área de la Bahía.

MCE es una agencia pública sin fines de lucro que brinda servicio de electricidad y programas innovadores a más de un millón de residentes y empresas en 37 comunidades miembro en cuatro condados del Área de la Bahía: Contra Costa, Marin, Napa y Solano. Para obtener más información acerca de MCE, visite [mceCleanEnergy.org](http://mceCleanEnergy.org), o Facebook, LinkedIn, Twitter e Instagram.

El [Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía](#) es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de [Twitter](#), [Facebook](#) y [YouTube](#).

# # #

---

*Oficina de Comunicaciones del Distrito de Aire*  
375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105 - (415) 749-4900  
[Página principal del Distrito](#) | [Comunicados de prensa](#)

